

**La Cruz del Tercer Milenio, monumento más grande de Latinoamérica, vive uno de sus mejores momentos turísticos. Desde el comienzo de año el recinto ha recibido cifras históricas de visitantes, llegando incluso a cerca de 4.000 personas en un solo día, posicionándose como el atractivo más visitado de la Región de Coquimbo.**

Por Javiera Escudero

Verónica Saavedra, hace 28 años que no venía a la región y escogió como parada turística la Cruz, al igual que los miles de turistas que llegan a diario impresionados a conocer el monumento de 93 metros de altura. Lugar pet friendly, que actualmente cuenta con grandes filas en la boletería y en los asesores para acceder al punto más alto.

Héctor Pizarro, administrador de la Cruz explicó que la entrada general tiene un valor de \$1.500 por persona y el pago se realiza exclusivamente con débito, medida adoptada para evitar problemas asociados al uso de efectivo. «El recinto funciona de lunes a lunes, durante todo el año, con horario extendido en temporada estival desde las 9:00 hasta las 19:00 horas, cerrando definitivamente a las 20:00».

Uno de los principales desafíos actuales es la alta demanda en horas punta, especialmente entre las 12:30 y las 15:00 horas, donde los tiempos de espera para subir

# Filas de hasta una hora y más de 4.000 visitas diarias



forma el estacionamiento colapsa rápidamente debido a la gran afluencia de público.

## ► Accesibilidad

Pizarro reconoció que actualmente existen limitaciones, especialmente para adultos mayores y personas con movilidad reducida, debido a fallas en los ascensores de 25 años de antigüedad. «Este año deberíamos cambiar el 100% de los ascensores», señaló, detallando que el proyecto contempla una inversión cercana a los 270 millones de pesos, además de una nueva escalera de emergencia y un ascensor adicional, lo que permitiría avanzar hacia una accesibilidad universal.

A esto se suma la instalación de nuevas barandas de seguridad en todo el recorrido, con una inversión aproximada de 170 millones de pesos, y otros proyectos de mejora que, en total, bordean los 600 millones de pesos. Estas iniciativas cuentan con el respaldo del municipio y del alcalde Ali Manouchehri, quien ha priorizado la Cruz del Tercer Milenio como un ícono regional.

Héctor Pizarro, destacó el esfuerzo del equipo humano que opera el lugar y el compromiso por brindar una experiencia segura, promoviendo además el uso del transporte público para evitar la congestión vehicular.



pueden llegar hasta una hora. Por ello, Pizarro recomendó visitar la Cruz en horarios de menor afluencia, entre las 9:00 y las 11:00 horas o bien entre las 16:00 y las 19:00.

«El otro día tuvimos que cerrar un rato la entrada de personas para que se descongestionara un poco el espacio del recinto». De igual